

auch sagen, dass ich zum trainieren raus möchte!

Wir setzten uns in eine schwarze Limo und der Chauffeur fuhr los. Keiner von den beiden redete, also tat ich das auch nicht, aber so still dasitzen *oberpeinlich*.

Nach 10 min. des Schweigens standen wir vor einem riesigen Haus, was heißt Haus, Villa!

Kai, Voltaire und der Chauffeur trugen meine Koffer ins Haus und ich trottete hinterher um zu sehen wo mein Zimmer ist. Als dann Voltaire seinen Geschäften(?) nachgehen musste und ich mit Kai allein im Speisezimmer saß, sagte ich: "Irgendwoher kenn ich dich!" Kai sah erstaunt vom Teller hoch und meinte sarkastisch: "Und woher bitte schon?" "Genau," ich schlug mir mit der Hand auf die Stirn, "diese ganzen Bilder in der Stadt..also gehörst du zu den Bladebreakers!?" "Genau," ich dachte einen kleinen Funken stolz herauszuhören. "Kann ich euch einmal bischen beim Training zugucken, nur ein bischen?" ich setzt einen Dackelblick auf der ihn anscheinend verwirrte, "OK, aber nur 15 min." "Danke," ich stand auf und rannte auf mein Zimmer.

Kai: Ich find sie nett, oh nein, ich find sie nett. Er war immer noch ganz Baff, stand dann jedoch auf und ging ins Bett.

Kleiner Abschied: Bis zum nächsten Kapitel, ihr seid bestimmt tolle Leser und ich hoffe das ich euch nicht langweile (*heul*). Naja, ich hoffe ich krieg a paar Kommis (Kritik immer erwünscht) Eure Paine *fähnchenwedel*